

# ASCHACH

informativ-kommunikativ-aktuell

Mitteilungen der Marktgemeinde Aschach

03/2007

#### Bericht aus der GR-Sitzung vom 26. März 2007

Im 1. Tagesordnungspunkt wurde der Voranschlag 2007 beraten. Der Beschluss über das Budget 2007 wurde nach eingehender Diskussion auf die nächste Gemeinderatssitzung vertagt.

Obwohl alle Fraktionen in die Vorberatungen zur Erstellung des Entwurfes zum Voranschlag 2007 eingebunden waren, gab es von Seiten einzelner Mandatare noch offene Fragen. Diese sollten bis zur kommenden Sitzung des Gemeinderates in den Finanzbeiratssitzungen endgültig geklärt werden.

Eine so wesentliche Entscheidung wie die über den Finanzhaushalt unserer Gemeinde muss sorgfältig vorberaten sein und es darf nichts unklar bleiben. Es ist mir wichtig, dass der Budgetbeschluss von einer großen Mehrheit der Mandatare getragen wird.

Bereits mehrmals vertragt wurde der 2. Tagesordnungspunkt:

Vertragsangelegenheiten mit den Benützern des Schopperplatz Areals.

In dieser Sitzung konnten die mit allen Beteiligten vorbesprochenen Vertragsentwürfe schließlich beschlossen werden.

Benützungsübereinkommen wurden mit den Kunsthandwerkern (Thom Feichtner, Thekla Raffezeder, Gottfried Schmuck) geschlossen.

Beim Übereinkommen mit der Feuerwehr Aschach wurde auch die Benützung der "Säge" vertraglich miteinbezogen.

Der Vertrag mit dem Kulturverein "Spektrum" wurde adaptiert. Ein Teil der bisher benützten ehemaligen Tischlerei und Wagnerei wurde dem Verein "Donauschiffer" zur Verfügung gestellt.

Das frühere Küchengebäude wurde wieder in die Verwaltung der Gemeinde Aschach zurückgenommen und steht in Zukunft für Veranstaltungen auf dem Schopperplatzgelände der Allgemeinheit zur Verfügung.

In einem weiteren Tagesordnungspunkt wurde der Finanzierungsplan für die Straßenbauvorhaben 2006—2008 beschlossen.

Die nächste Gemeinderatssitzung finddet am Montag, 14. Mai; Beginn: 19:00 Uhr statt.

Zu dieser Sitzung möchte ich ganz besonders unsere Jugend einladen. (siehe nebenstehende Einladung)

Bgm. Rudolf Achleitner

#### "Jugendliche fragen Mandatare antworten"

Die Sitzung des Gemeinderates am Montag, 14. Mai 2007 beginnt mit einer Fragstunde für unsere Jugendlichen.

Bürgermeister, Ausschussobleute und Mandatare stehen für Auskünfte und Anfragen zur Verfügung.

Ich freue mich auf eine zahlreiche Teilnahme und interessante Diskussionsbeiträge

#### Spende Blut—Rette ein Leben



Informieren Sie sich über alle wichtigen Gemeindeangelegenheiten auf unserer Webseite. Sie erreichen uns unter www.aschach.at. Mit dem "Newsletter" werden Sie regelmäßig über die aktuellen Veranstaltungen in Aschach informiert.

Seite 2 Aschach info—03/2007

#### Mitteilungen der Gemeinde

#### Veranstaltungsnewsletter:

Sie wollen per Mail über die aktuellsten Veranstaltungen in der Gemeinde Aschach informiert werden?

Dann bestellen Sie den Veranstaltungsnewsletter der Marktgemeinde Aschach. Sie erhalten automatisch ein Mail über die aktuellen Veranstaltungen der nächsten 14 Tage. Anmeldung unter:

www.aschach.at (Link auf Homepage des Gemeindeamtes) - Newsletter

#### Veranstaltungskalender:

Alle Vereine und Institutionen haben die Möglichkeit, ihre geplanten Veranstaltungen am Gemeindeamt (Fr. Sonja Huemer; 07273/63355-12) bekannt zu geben.

Die gemeldeten Termine werden in den Veranstaltungskalender der Marktgemeinde Aschach aufgenommen. Die Termine sind auch auf der Website der Gemeinde abrufbar.

www.riskommunal.at/aschachdonau

#### Kurzparkzonen

Aufgrund der angespannten Parkplatzsituation im Aschacher Ortskern werden die ausgewiesenen Kurzparkzonen in diesem Bereich künftig stärker durch die Polizei kontrolliert.

Wir bitten alle Bürger, die vorgeschriebene Parkdauer einzuhalten.

### Redaktionsschluss AschachZeitung 2/2007

Redaktionsschluss für die Ausgabe 2/2007 der Aschach/zeitung ist Freitag, 15. Juni 2007. Berichte geben Sie bitte am Gemeindeamt Aschach bei Herrn Oliver Grünseis ab. Beiträge für die Gemeindezeitung bitte nur mehr in Datenform (Diskette, CD oder per mail!)

# Sitzungen des Gemeinderates im 1. Halbjahr 2007:

Montag, 14. Mai 2007; 19:00 Uhr Montag, 25. Juni 2007; 19:00 Uhr

## Öffentliche Schutzimpfung gegen Diphterie-Tetanus-Poliomyelitis für Erwachsene

#### am 8. Mai 2007 um 8:30 Uhr in der Volksschule Aschach

Auch heuer wird wieder die Kombinationsimpfung gegen Diphterie-Tetanus-Poliomyelitis für Erwachsene im Rahmen der öffentlichen Impfungen angeboten. Die Polio-Schluckimpfung wurde eingestellt, dafür steht nun ein Kombinationsimpfstoff gegen alle drei Erkrankungen zur Verfügung.

Für die in den Schulen stattfindende Impfaktion ergeht eine Einladung an die Schulleitungen.

Folgende Impfungen sind möglich:

#### für Ungeimpfte:

**Grundimmunisierung** (erfolgt üblicherweise im Vorschulalter); zwei Teilimpfungen im Abstand von ein bis zwei Monaten, nach insgesamt einem Jahr erfolgt eine dritte Teilimpfung.

**Auffrischungsimpfung:** Zur Erhaltung des Impfschutzes ist eine Auffrischungsimpfung alle 8 bis 10 Jahre erforderlich. Bei Impfungen, die länger als 10 Jahre zurückliegen, sollen nach dem derzeitigen Wissensstand zwei Auffrischungen in einem Abstand von ein bis zwei Monaten erfolgen. Personen nach dem 60. Lebensjahr sollten alle 5 Jahre eine Auffrischungsimpfung erhalten.

Personen, die erst in letzter Zeit wegen einer Verletzung eine Diphterie-Tetanus Impfung erhalten haben, können eine Polio-Salk Impfung erhalten.

Die **Diphterie-Tetanus-Poliomyelitis Schutzimpfung** ist für Personen unter 19 Jahren kostenlos. Personen, die älter als 19 Jahre sind haben pro Teilimpfung einen Regiekostenbeitrag von € 9,00 zu bezahlen.

Der Polio-Salk Impfstoff ist für Personen unter 21 Jahren kostenlos. Personen, die älter als 21 Jahre sind, haben pro Teilimpfung einen Regiekostenbeitrag von € 7,50 zu bezahlen.

#### Zu den Erkrankungen:

Die Aufrechterhaltung des Impfschutzes ist bei Tetanus (Wundstarrkrampf) besonders wichtig, da auch bei geringfügigen Verletzungen eine Infektion mit Tetanus möglich ist. (Gartenarbeit, Landwirtschaft,....)

Die große Diphterie Epidemie in Russland in den 90er Jahren mit Tausenden Toten hat dramatisch gezeigt, wie wichtig es ist, auch die Erwachsenen gegen Diphterie zu schützen.

Durch die intensive Durchimpfung mit Polio-Schluckimpfung traten bei uns keine neuen Polio Erkrankungen mehr auf. Trotzdem ist weiterhin der Impfschutz aufrecht zu erhalten, da eine weltweite Ausrottung bisher nicht gelungen ist; es besteht weiter die Gefahr der Einschleppung durch Urlaubsreisen, insbesondere Reisen in Tropengebieten.

Bei Unklarheiten oder Bedenken irgendwelcher Art wird bei der Impfung vom Impfarzt über den weiteren Vorgang entschieden.